



Miles de estudiantes pasaron durante todo el día por el polideportivo del Campus de Unamuno. | FOTOS: GALONGAR



Los estudiantes se interesaron por todos los puestos.

## Más allá de codos y apuntes

Teatro, voluntariado, tuna, esgrima y hasta 65 expositores dieron la bienvenida a la Universidad a miles de estudiantes

A.B. | SALAMANCA

MÁS allá de la oferta académica de la Universidad, las clases, los apuntes y las horas de estudio, aún lejanas, cercanas a los exámenes, miles de estudiantes conocieron ayer todas las actividades paralelas que se viven en torno a la Universidad de Salamanca. Para todos los gustos y muy difícil de no encajar en alguno de los 65 expositores, miles de alumnos participaron en la Feria de Bienvenida.

Los más sorprendidos fueron los alumnos de 1º que recibían un aluvión de iniciativas nada más entrar por la puerta del polideportivo Miguel de Unamuno. Paula Rodríguez, Cristina Requera y Ángela de Prados, de Salamanca,

Orense y Segovia respectivamente, destacaron la amplia oferta y las asociaciones donde se podía complementar la oferta académica como los intercambios de inglés. "Hay asociaciones de todo tipo y es gratuito. Encuentras todo lo que buscas", explicaba De Prados.

Lucía Trejo, Sara Hernández y Paula Hernández, también de 1º curso, de Santander, Plasencia y Badajoz, manifestaban la sorpresa por la diversidad de colectivos presentes en la Feria de Acogida, como Iguales, aunque pidieron que para próximas ediciones los carteles de las asociaciones fueran más llamativos para poder diferenciar mejor la amplia oferta. Ricardo Sánchez, novato acompañado de veteranos, se paró frente al enfrentamiento de "Jugger", un juego si-

milar al rugby con armas, entre las que se incluye el yelmo o las espadas. Teatro, voluntariado, asociaciones de barrios como Zoes, deportes variados desde el fútbol a la esgrima, o la tradicional tuna. Sin tiempo para aburrirse.

El vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, destacó como una de las novedades la posibilidad de que los estudiantes se pudieran apuntar ya como voluntarios para las actividades del 2018 y el puesto de Asus, con la oportunidad para que los alumnos se inscriban desde el primer año. La parte solidaria volvió a ser un éxito con el reparto de 900 bocadillos, patrocinados por la Diputación de Ávila, cuyos fondos irán para el Fondo de Cooperación de la Universidad.



La diputada Eva Picado charla con el rector Daniel Hernández.



Los combates de "Jugger" o rugby con armas fueron muy seguidos.